

Assemblée générale de la section d'Audun-le-Tiche

Écrit par Administrator

Lundi, 25 Mars 2024 11:19 - Mis à jour Lundi, 25 Mars 2024 14:15

Le 16 mars dernier s'est tenue l'**assemblée générale de la section d'Audun-le-Tiche**.

Le Républicain lorrain est revenu à cette occasion une semaine plus tard sur la bonne fréquentation du musée.

Audun-le-Tiche

Un intérêt croissant pour l'histoire locale grâce aux actions de la Sahla

La Sahla (Société audunoise d'histoire locale et d'archéologie) est en pleine forme comme en attestent ses premiers résultats sur la fréquentation du musée en ce début d'année. Elle le doit à ses bénévoles sans qui rien ne serait possible.

On ne change pas une équipe qui gagne. C'est le diagnostic de l'ensemble des membres de la Sahla (Société audunoise d'histoire locale et d'archéologie) en se prononçant pour les trois prochaines années à la réélection de l'équipe actuelle présidée par Lucas Braccini.

Il faut dire que le bilan est des plus positifs avec une fréquentation en forte hausse. En 2023, 885 personnes ont franchi les portes du musée. En 2024, ils sont au bout de trois premiers mois, 582 à s'être présentés lors des journées d'ouverture. Ce qui laisse présager d'un chiffre record pour cette année. On pourrait songer, pour expliquer ce succès, à l'exposition de Lego® qui a été faite en relation avec les différentes périodes de l'histoire locale. Les enfants ont certes regardé les différentes pièces en petites briques mais



Un effort sera fait en direction des scolaires pour faire connaître les expositions du musée, comme le fait Catherine, bénévole à la Sahla.

ont également découvert les expositions autres propres au musée telles que les crânes, les bijoux, les armes. Il en a été de même pour les parents.

Gestion bénévole

Ce musée est géré bénévolement par les membres de la Sahla. Le musée ouvre les samedis et dimanches ainsi que les jours fériés, de 14 h à 17 h. Le temps passé par les bénévoles à l'accueil des visiteurs a été estimé à plus ou moins 1 000 heures de présence donc de bénévolat. Il a été conseillé de revaloriser ces heures dans la présentation du bilan financier car sans ces bé-

1 000

Les bénévoles ont comptabilisé 1 000 heures de présence au musée

névoles, l'entrée ne sera de 3 € mais bien plus chère.

On a évoqué les activités à venir cette année. La dynamique restera inchangée et le musée continuera à se faire connaître et à préparer des expositions temporaires comme il se doit.

Assemblée générale de la section d'Audun-le-Tiche

Écrit par Administrator

Lundi, 25 Mars 2024 11:19 - Mis à jour Lundi, 25 Mars 2024 14:15
